



## Le Rotary Club de Soignies, un Noël solidaire pour les plus démunis

Depuis maintenant quatre ans, le Rotary Club de Soignies s'engage activement aux côtés du Dépannage Alimentaire de la Ville de Soignies pour offrir un peu de chaleur et de réconfort aux familles en difficulté. À travers l'opération Noël Solidaire, nous apportons bien plus que des denrées alimentaires : nous offrons un moment de partage, de bonheur et de magie à ceux qui en ont le plus besoin.

Chaque année, grâce à la générosité de nos membres et de nos partenaires, nous distribuons des cougnolles et divers produits de bouche aux familles en détresse, leur permettant de vivre les fêtes de fin d'année avec un peu plus de sérénité. Mais au-delà de l'aide matérielle, c'est surtout un moment de rêve et d'espoir que nous voulons leur offrir.

L'un des instants les plus précieux de cette action est la venue du Père Noël, qui prend le temps de rencontrer les enfants et de leur remettre un jouet ou un livre. Ce simple geste illumine leur quotidien et leur apporte une parenthèse enchantée dans une réalité parfois difficile.

Notre engagement en tant que Rotariens est de mettre en action notre devise : "**Servir d'abord**". La solidarité ne se mesure pas seulement en dons, mais aussi en temps, en attention et en compassion. En nous mobilisant ensemble, nous prouvons que la générosité et l'entraide peuvent réellement changer des vies.

En cette période de fêtes, plus que jamais, soyons solidaires et offrons à ces familles un Noël rempli d'espoir et de douceur.

